

Repair Café Light im co-labor

Drei Mal im Jahr findet ein Repair Café in Frauenfeld statt. Dumm, wenn der Staubsauger drei Monate vor dem nächsten Repair Café-Termin den Geist aufgibt. Vielleicht ist es ja nur ein kleiner Defekt, der schnell zu reparieren wäre, aber drei Monate die Wohnung nicht saugen? Also doch ein neues Gerät kaufen und das alte entsorgen? Mit dem neuen «Angebot» Repair Café Light startet am Donnerstag, 13. April um 18 Uhr das Team des Repair Café Frauenfeld in Zusammenarbeit mit dem co-labor im Eisenwerk an der Industriestrasse 21 den Versuch, mehr Reparatur-Termine anzubieten.

In kleinerem Rahmen als beim Repair Café im Quartiertreffpunkt am Talbachkreisel bieten ein paar Reparatere ihre Dienste an. Etwa einmal im Monat donnerstags von 18 bis 20 Uhr sind die Reparatere in den

Räumlichkeiten des co-labors parat, kleinere Reparaturen durchzuführen. Vor allem elektrische Kleingeräte eignen sich für diesen Anlass. Die Räumlichkeiten des co-labors sind optimal eingerichtet für solche Reparaturen. Mit dieser Zusammenarbeit möchten die Teams vom co-labor und vom Repair Café dem gemeinsamen Ziel der Nachhaltigkeit und Ressourcenschonung weiteren Auftrieb geben. Während der Eröffnung vom Repair Café Light besteht auch die Möglichkeit, die Gemeinschaftswerkstatt co-labor mit Leihlager zu besichtigen. Mitglieder des co-labors haben rund um die Uhr Zutritt in die gut ausgestattete Gemeinschaftswerkstatt, um jederzeit Reparaturen durchzuführen oder die Holzwerkstatt zu benutzen und vieles mehr. Für den Besuch des Repair Café Light muss man nicht co-labor-Mitglied sein. (mgt)

